
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des BVV vom 12.03.2020 

 

Beginn: 19:06 Uhr 

  

 

Zu TOP 1: 

Der Vorsitzende Klaus Dieter Pfahl begrüßte alle Anwesenden recht herzlich in der 
Gaststätte zur Krone. Er entschuldigte OB Kufen, Herrn Kutschaty, Herrn Klare, 
Herrn Thews, Herrn Lützerath, Herrn Ehrke, Frau Bartmann Hill, Herrn Nitz, Herrn 
Kröll und Frau Engels. 

 

Zu TOP 2: 

Die form- und fristgerechte Einladung wurde festgestellt, es gab keine 
Änderungswünsche zur Tagesordnung. 

 

Zu TOP 3: 

Die Anwesenden gedachten den Verstorbenen Alfred Münstermann und Walter 
Mense. 

 

Zu TOP 4: 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 14.03.2019 wurde einstimmig 
verabschiedet. Es gab keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche. 

 

Zu TOP 5: 

Das Referat von Herrn Kromberg entfiel, er hatte kurzfristig abgesagt. Er ist wegen 
der beginnenden Corona Pandemie arbeitsmäßig stark angespannt. 

Unter diesem Punkt 5, erklärte Klaus-Dieter Pfahl seine Vision zur 110 Jahresfeier 
des BVV. Die Feier soll zusammen mit den happy Days stattfinden. Er hat bereits mit 
Frau Rendschmidt gesprochen und sie ist auch dafür. Logistik und Platz vorhanden. 

Am Sonntag, den 10.05.2020, soll von 10:00 Uhr bis 10:30 Uhr ein Gottesdienst auf 
dem Festplatz stattfinden. Mit den Leitungen der Kirchen St. Michael und der 
Friedenskirche muss noch gesprochen werden. 

 

 

 



 

 

Allgemeine Meinung: 

Andreas Weischede: Die Idee ist gut, aber es sollte der Verlauf der Corona 
Pandemie beobachtet werden. 

Ulrich Schulte Wieschen: Gottesdienst und Gratulation sollten stattfinden. Auf 
jeden Fall sollten Vorbereitungen getroffen werden. Absagen kann man immer 
noch. Die Entwicklung bei der Corona Pandemie sollte im Auge behalten 
werden. 

Peter Arnd Wülfing, 1.Vors. Stadtverbandes: Die Planung sollte erstellt 
werden, wegen Corona sollte die Planung nicht einfach ausgesetzt werden. 

 

Der Sportverein DJK Dellwig wird auch 110 Jahre alt. Eine gemeinsame 
Jubiläumsfeier mit dem BVV wurde abgelehnt. Die DJK-Jubiläumsfeier soll erst im 
Jahr 2021 stattfinden. 

 

Zu TOP 6: 

Der Vorsitzende stellte dar, dass noch 94 reguläre Mitglieder im BVV Dellwig / 
Gerschede sind. Er berichtete, dass der Zustand des Marienhäuschens, bis auf den 
Grünschnitt in Ordnung ist. Das Marienhäuschen wird von den Bürgern gewürdigt 
und als Denkmal von Besuchern immer wieder besichtigt.  

Termine: 29.04.2020   Maibaumaufstellung 

  08.05.  – 11.05.2020 Happy Days 

15.11.2020   Volkstrauertag, für die Kranzniederlegung ist 

in diesem Jahr der ABS Essen – Dellwig 

zuständig.  

 

Diese Termine sind alle unter Vorbehalt, es muss der Verlauf der Corona 

Pandemie bzw. die Landesauflagen beachtet werden.  

 

Die Weihnachtstanne wird in diesem Jahr von Herrn Weischede geordert. 

Das Finanzamt hat Unterlagen des BVV zur Prüfung für die Jahre 2016/17/18 
angefordert. Laut unserem 1. Kassierer Herr Weischede sind alle Unterlagen 
vorhanden und es gibt keine Probleme. 

Das Grünkohlessen für die ehrenamtlichen Helfer fand am 13.02.2020 statt. 

 

 

 



 

 

Zu TOP 7: 

Herr Weischede, unser Kassierer, verlas den Kassenbericht. 

 

Zu TOP 8: 

Die Kassenprüfer, Frau Erkens und Herr Glade gaben ihren Bericht zur 
Kassenprüfung ab. Gleichzeitig stellte Herr Glade, den Antrag den Vorstand zu 
entlasten. 

 

Zu TOP 9: 

Dieser Punkt entfiel. 

 

Zu TOP 10: 

Der Vorstand wurde mit einer Enthaltung entlastet. 

 

Zu Top 11: 

Am 17.05.2020 soll eine Prozession, mit 2 Segensstationen, stattfinden. Die 
Prozession beginnt an der Kirche St. Michael, geht zum Marienhäuschen der ersten 
Segensstation und dann weiter zu Kirche St. Dionysius, der zweiten Segensstation. 

Es folgte eine Aussprache, der Mandatsträger über die Arbeiten des städtischen 
Tiefbauamts. Brücke Rauchstraße und Brücke Prosperstraße  

Alle restlichen Baumaßnahmen sollen in den nächsten 2 Jahren beendet sein.  

Neue Kanalisation und neues Gleisbett auf der Dellwigerstraße. Die Gleisbauarbeiten 
auf der Dellwigerstraße sollen laut Ruhrbahn 2023 beginnen. 

Ulrich Schulte Wieschen bemängelte das Parkverhalten, auf dem Weitkamp. Hier 
parken überwiegend LKWs und Fahrzeuge der Firma Borgmann. Ein Parkverbot für 
LKWs sollte beantragt werden. 

 

 

Ende der Versammlung: 20:17 Uhr. 

 

 

 

Gez. Reinhardt Gatwick 

Schriftführer 


